

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María recibió acreditación de SINEACE

La Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María (UCSM), de Arequipa, estuvo recientemente de aniversario y lo celebró por partida doble: sus 32 años de fundación y haber recibido la acreditación del Sistema Nacional de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad Educativa - SINEACE.

El encargado de recibir de manos de la Presidenta de SINEACE, Dra. Carolina Barrios, la respectiva resolución y el tradicional Colibrí que simboliza la calidad de la carrera de Medicina Humana de la UCSM fue su Decano, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, quien es también Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM.

Este logro obtenido por la Facultad de Medicina Humana de la UCSM es en reconocimiento "Por haber alcanzado los estándares de calidad establecidos para la Acreditación de Programas de Estudio de Educación Superior Universitaria", la misma que fue oficializada a través de la Resolución de Presidencia del Consejo Directivo Ad Hoc N° 090-2019-SINEACE/CDAH.

El Dr. Farfán Delgado, hizo entrega de la resolución que oficializa la acreditación al Rector de la UCSM, Dr. Alberto Briceño, durante las actividades conmemorativas al 32° Aniversario de fundación de la Facultad de Medicina, que contó con la presencia de los integrantes de la primera promoción que egresó de esta facultad hace 25 años.

Hay que remarcar que la acreditación de la calidad que es producto del esfuerzo de docentes, personal administrativo y estudiantes de la Facultad de Medicina de la UCSM de Arequipa tendrá una vigencia de dos años, hasta julio del 2021.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina



